

PUBLIK

Pupuk Semangat Nasionalisme, Siswa SMKN 1 Windusari Dibekali Wawasan Kebangsaan

Agung widodo - MAGELANG.PUBLIK.CO.ID

Jul 23, 2024 - 13:16



(Foto Dokumen) : Danramil Windusari Kapten Arm Jumianto saat memberikan materi Wasbang

MAGELANG – Komandan Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/ Magelang Kapten Arm Jumiant memberikan Materi Wawasan Kebangsaan dan Cinta Tanah Air kepada Siswa Siswi SMKN 1 Windusari yang Bertempat di halaman SMK N 1

Windusari Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Selasa (23/07/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Komandan Koramil menjelaskan betapa pentingnya meningkatkan Wawasan Kebangsaan bagi generasi muda dengan menanamkan jiwa bela negara, rasa cinta tanah air, menjaga persatuan dan kesatuan, semangat gotong royong, saling menghormati antara yang satu dengan yang lain dan semangat Nasionalisme,

“Kegiatan ini untuk menambah pengetahuan tentang Bangsa dan Negara sendiri, kita berikan wawasan kepada siswa agar rasa Nasionalisme timbul kembali,” ungkap Kapten Arm Jumianto



Danramil juga berpesan kepada Siswa SMK N Windusari harus dapat menjaga nama baik sekolah, diri sendiri dan juga keluarga, jangan mudah terjerumus kedalam hal-hal yang negatif, apalagi sampai kenal dengan Narkoba, Minuman Keras dan Pergaulan Bebas yang sangat membahayakan diri kalian.

“Rajinlah beribadah dan mendekatkan diri kepada Tuhan YME, rajin belajar, dan tetap semangat dalam menimba ilmu agar dimasa depan dapat mewujudkan cita-cita dan impian kalian, sehingga dapat membanggakan keluarga dan orangtua serta memberikan yang terbaik bagi Bangsa dan Negara,” harap Kapten Arm Jumianto.

Sementara itu Agus Santoso, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMK N Windusari mengatakan dengan adanya materi wawasan kebangsaan ini dapat menumbuhkan rasa bela negara serta rasa cinta tanah air kepada siswa.

“SMK N1 Windusari berusaha mencetak generasi muda yang unggul dan tangguh, berkarakter dan mempunyai wawasan kebangsaan dan semangat

nasionalisme yang tinggi. Selain menambah bekal ilmu dan wawasan kebangsaan ini dapat berguna dan bermanfaat di kemudian hari,” pungkas Agus Santoso.

Redaktur : Serka M. Latief